6年学年便り「続Nakama」 HP版8・9月号

連日の雨…それでもみんな励んでいます!!



今年度は、雨による運動場のコンディション不良によって、外での練習が少なかったです。さらに、警報措置による臨時休校で、練習時間の確保も難しい状況でした。そんな中でも、子どもたちは限られた時間と場所の中で、昨年以上の熱意で組立体操に取り組んでいました。画像は、大技に取り組んでいる様子です。5年生と合わせてする前に、立体ピラミッドを安全に組めるかを確かめています。子どもたちは、背中に足を置く位置や体の向きなどを先生方のアドバイスを活かしながら、お互いに打ち合わせしていました。※今年度も枚方市教育委員会から提示されている組体操に関するガイドラインに準じて取り組んでいます。



雨の日に体育館で5年生と6年生合同で、組立体操の練習をしている様子です。最後の曲の佳境となる場面なので、子どもたちはもちろん、教職員も緊張感を持って取り組んでいました。体育館は運動場以上に声が響くためか、カウントを数える子どもたちの掛け声が響き渡っていました。

給食時間中に曲を流していると、自然と歌い出したり踊ったりする子どももいて、日に日に運動会の雰囲気が高まっていきました。残念ながら9月30日は、台風の影響により延期になりましたが、3日の本番に向けて、2日に最終練習を入念に行っていきます。